

#NORD 04. Juni 2024

Spargelfahrt der BG DB Fernverkehr Hannover/Bremen

Nach zwei Jahren Wartezeit hat die EVG-Betriebsgruppe DB Fernverkehr Hannover/Bremen endlich wieder ihre traditionelle Spargelfahrt durchgeführt.



Die Reise begann um 10:00 Uhr am Treffpunkt ZOB in Hannover. Dieses Mal ging es mit einem Reisebus von RBB – DB Regionalbus Braunschweig – direkt zum Spargelhof, wo uns ab 11:30 Uhr ein reichhaltiges Spargelmenü und eigene Erdbeeren vom Hof in verschiedenen Variationen kredenzt wurden.

Im Anschluss daran hatten Henning Kucz und EVG-Gewerkschaftssekretär Michael Kerl als Überraschungsprogramm die Weiterfahrt nach Wagenfeld eingeplant. Von dort fuhren wir dann zuerst mit der „Ströher Moorbahn“ in das Naturschutzgebiet „Neustädter Moor“. Zu guter Letzt wanderten wir über einen 1,5 km langen Rundweg über das Moor Padd.

Das sehr nette und freundliche Personal von der Ströher Moorbahn hat uns

mit vielen Informationen auf diesem spannenden Rundgang begleitet. Gegen 16:30 Uhr traten wir alle leicht erschöpft die gemeinsame Rückfahrt an. Die Teilnehmer wünschen sich auch in Zukunft weitere spannende Ausflüge und freuen sich schon auf die nächste Veranstaltung.



[Alle Bilder anzeigen »](#)